



Aufruf zur Belebung des Dorfladens

Alle Bemühungen der Gemeinde, für den Dorfladen wieder einen Betreiber zu finden, blieben bisher erfolglos.

Um den schönen Raum weiterhin in irgendeiner Weise für die Bürger bereitzustellen, bietet der Narrenverein seit Kurzem einmal monatlich einen Vereinsabend für alle Einwohner an.

Außerdem kam aus der Bevölkerung die Idee, regelmäßig einen Kaffeenachmittag im Dorfladen anzubieten. Der Gemeinderat und die Verwaltung begrüßen diesen Vorschlag. Vorausgesetzt wird allerdings, dass es sich hierbei um ein regelmäßiges bzw. verlässliches Angebot handelt.

Deshalb werden Bürger, Gruppen oder Vereine gesucht, die sich vorstellen könnten, in regelmäßigen Abständen im Dorfladen nachmittags Kaffee und Kuchen anzubieten.

Haben Sie Interesse, an der Belebung des Dorfladens mitzuwirken oder weitere Ideen zur Umsetzung, dann melden Sie sich bitte telefonisch unter 91188 oder per E-Mail an kontakt@ratshausen.de bis zum 14. Februar 2025 bei uns.

Alles Interessenten erhalten anschließend eine Einladung zu einem gemeinsamen Gespräch bzw. Austausch im Dorfladen.

Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung, Ihre Ideen und ihr Engagement.
Ihr

Tommy Geiger